
華道部より菊の花が届きました 
華道部から花が

届くたびに，季節の

移ろいを強く感じ

ます。花が一輪でも

あるかないかでは，

部屋の印象が随分

と違う物になりま

す。パソコンを打つ

手を休めて，目をや

る先に花があると

私自身が癒やされ

ています。ありがと

うございます。 


